

Desde que el documento final del acuerdo logrado entre el Gobierno y las Farc se dio a conocer, muchas preguntas, dudas y comentarios empezaron a circular a través de cadenas de WhatsApp y en las redes sociales.

Unos a favor, otros en contra, argumentos van y vienen para votar por el sí y el no en el plebiscito del 2 de octubre que es cuando Colombia decidirá si aprueba o no este acuerdo.

En una decisión tan trascendental para el país, es importante aclarar dudas. Por eso, este lunes 19 de septiembre, a las 6:00 p.m. el Alto Comisionado para la Paz, Sergio Jaramillo, responderá dudas a los lectores de EL COLOMBIANO, en las escalinatas del Museo de Arte Moderno de Medellín.

Quien quiera resolver alguna inquietud respecto al acuerdo final, deberá enviar su pregunta desde ya a través de redes sociales con la etiqueta **#PreguntaAlComisionado**. EL COLOMBIANO se encargará de reunirlas y la directora de este medio, Martha Ortíz, se las transmitirá este lunes 19 de septiembre al Alto Comisionado para que las responda en vivo.

No se quede con la duda de saber si esa información que le llegó por WhatsApp o que vio en un meme de redes sociales es falsa o verdadera, pregúntele directamente a la fuente directa: Sergio Jaramillo, Alto Comisionado para la Paz.

Para escuchar las respuestas del Comisionado hay dos opciones, ir este lunes 19 de septiembre a las 6:00 p.m. a las instalaciones del Museo de Arte moderno de Medellín o seguir la transmisión en vivo a través de www.elcolombiano.com.

<http://www.elcolombiano.com/colombia/acuerdos-de-gobierno-y-farc/preguntas-del-acuerdo-entre-el-gobierno-y-las-farc-YX4990890>